



El IV Día de la Empresa IME galardonada a la compañía Neumáticos Andrés

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME) de la Universidad de Salamanca, la Fundación Pro IME y el Banco Santander organizaron este lunes la IV Edición del Día de la Empresa IME, a la que asistieron unas 250 personas, entre empresarios de la provincia, personal docente, alumnos y antiguos alumnos. El objetivo de este acto era reconocer el apoyo recibido por las empresas a todas las actividades del IME, destacando la colaboración con IME Business School,

la Escuela de Negocios de la Universidad de Salamanca, a través de las becas y becas-contrato que ofrecen cada año, así como por otros servicios, principalmente de consultoría, como es Selección IME o el Apoyo a la Sucesión en Empresas Familiares, prestados desde el IME a las empresas.

El premio se concedió a Neumáticos Andrés. Eustaquio Andrés Sánchez, Fundador y Presidente de Neumáticos Andrés, fue el encargado de recogerlo y dedicar unas palabras de agradecimiento a su empresa y a la colaboración con el IME.

Además, el director del IME Julio Pindado anunció el cambio de imagen corporativa en IME Business School, a través de un video de la Escuela de Negocios y mostrando así los tres logos nuevos de IME Business School, Instituto Multidisciplinar de Empresa y Fundación Pro IME.



Entrega de los premios del IME. :: WORD